
 

Acta Reunión CCCB 29-02-24 

Siendo las 10:20 hs. Se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. 

Biológicas, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: D. Zelaya, A. 

Delorenzi, L. Rocha Viegas, J. Sztarker, A. Juárez, M.I. Remis, M. Buzio, A. Valverde, M. 

Busch, C. Pomilio, A. Sanguinetti, M. Bermudez Moretti (QB) M. Busch, M. V. Novas.  

Presupuesto CCCB 

Luego de conversar sobre el tema y considerando la actual situación presupuestaria, se 

decide, unánimemente, ejecutar el presupuesto de la CCCB, en forma completa, como 

se hizo habitualmente. Se solicitará a la Bedel Sabrina que avance con el proceso de 

pago al técnico informático, compra de llaves y artículos varios para el funcionamiento 

de la Secretaría. 

Se evalúa además el grado de afectación del pago de salarios en Secretaría como 

consecuencia del reducido presupuesto con el que se cuenta. Se analizan distintas 

alternativas y estrategias posibles. 

En otro orden de cosas pero vinculado con gastos de la Secretaría, se decide enviar un 

email a las secretarías de deptos de la Carrera para confirmar que cuenten con una copia 

de llave de acceso del Aula Burkart y que, en caso de no tenerla, soliciten una copia. 

La Dra. Remis solicita agregar una línea en la página web, agradeciendo a FUNDACEN 

por la financiación de acondicionadores de aire. Se removerá lo publicado como 

novedad en relación a reformas en el aula Burkart. 

PIES: atrasados-conflictivos. Mensaje a todxs lxs Tutorxs por los PIES 

Se da lectura a la nota preliminar. Se propone notificar a los/as tutores/as que sólo 

deben presentarse PIEs que se ajusten a lo establecido por las orientaciones. El Dr. 

Delorenzi plantea que cualquier modificación que se haga a estas normas, deberían 

ser presentadas por fuera de los formularios de PIEs.  

La Dra. Sztarker, por su parte, opina que las reglamentaciones son claras, sólo 

existen malas interpretaciones. 

Se decide redactar una carta y enviarla a todos los tutores/as, solicitando la 

confirmación de recepción. 

La Srta. Maite Buzio propone modificar el formulario de PIEs para que sea más 

operativo, incorporando campos obligatorios. Ofrece elaborar un formulario de 

prueba. 

Se define solicitar a la Coordinación de la orientación “Biotecnología” que se designen 

al menos 2 revisores para PIEs del área. 

La Dra. Remis, menciona el caso del estudiante Salatino quien presenta un PIE 

conflictivo y erróneamente conformado por su tutor. Comenta que no se ajusta a la 



 

orientación ya que no incluye asignaturas fisiológicas. Se decide aceptar el PIE de 

manera excepcional, pero presentándose con 10 asignaturas y no 11 como aparecen 

en el PIE actual. 

La Dra. Busch menciona el caso del estudiante Brito, quien presenta programas de 

asignaturas, solicitadas como de formación complementaria y cursadas en el exterior 

pero que se vuelve muy difícil su análisis ya que se encuentran en idioma alemán. 

Evaluará el caso con la colaboración de la Dra. Remis. 

Siendo las 11 hs. se suma a la reunión el Sr. Pablo Pérgola, técnico informático de la 

CCCB. 

El Sr. Pérgola efectúa un breve informe de las novedades del Gabinete de 

Computación y comenta las actualizaciones y trabajos pendientes. Se le informa que 

el presupuesto de la CCCB será ejecutado en base a sus recomendaciones 

informáticas. Informa que el Gabinete de computación cuenta con 28 computadoras 

operativas y que está trabajando sobre otras 10 para ponerlas en funcionamiento.   

 

Ingresantes primer cuatrimestre 2024 

Se incorpora a la reunión la Dra. Irene Baroli, profesora de “Int. a la Botánica” para 

conversar respecto de la nueva modalidad de inscripción implementada. Efectúa un 

resumen del circuito histórico de inscriptos/as a la materia. 

El Dr. Delorenzi manifiesta su preocupación por no contar con una “hoja de ruta” 

para la inscripción a / cursada de asignaturas. Además, opina que deberían participar 

de este tema, representantes del CEFIEC para darle un enfoque didáctico a la 

organización de hojas de ruta, correlatividades, etc.  

Se propone la posibilidad de organizar una reunión entre representantes de “Int. a la 

Botánica”, “IBMC”, CCCB y CEFIEC (se propone invitar a las Dras. Revel Chion y 

Meinardi). 

Se consultará, entre otros temas, cómo se compuso históricamente la cursada de 

cada una de las asignaturas comprometidas. 

 

Mensaje para estudiantes y próxima reunión CCCB estudiantes. 

La Dra. Sztarker considera que habría que replantear algunas de las preguntas de la 

encuesta para que sea más útil.  

El Dr. Pomilio ve positivamente la iniciativa pero alienta a dejar un espacio en el que 

los/as interesados/as puedan dejar sus comentarios. 

Se enviará la encuesta a los/as estudiantes luego de que se defina la redacción de la 

introducción. 



 

Se define como fecha de reunión el día 18 de abril en el horario de 13 a 15 hs y el lugar 

de reunión será el aula Burkart. 

Siendo las 12:45 hs, se da por finalizada la reunión. 


